

Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono Galang Dukungan Warga dalam Mewujudkan Program Aa Dede di Desa Gunung Batu, Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 16, 2023 - 09:39



Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono Galang Dukungan Warga dalam Mewujudkan Program Aa Dede di Desa Gunung Batu, Sukabumi

Sukabumi, 16 Agustus 2023 - Giat positif dan bersahabat terus dilakukan oleh

Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono dari Desa Gunung Batu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Dalam upaya mempererat hubungan baik dengan warga masyarakat, Bhabinkamtibmas mengadakan kegiatan sambang yang bertujuan untuk menjalin silaturahmi serta memaparkan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H., yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" - singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Pada hari yang cerah ini, Polsek Ciracap yang dipimpin oleh AIPTU Bambang Sugiono turut melaksanakan sambang ke Desa Gunung Batu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dirancang untuk lebih mendekatkan aparat kepolisian dengan masyarakat setempat, serta memberikan kesempatan kepada warga untuk berinteraksi secara langsung dengan pihak berwenang.

Dalam pertemuan tersebut, AIPTU Bambang Sugiono menjelaskan dengan penuh semangat mengenai Program "Aa Dede" yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H. Program ini mewakili tujuan yang meliputi nilai-nilai penting bagi pelayanan kepolisian kepada masyarakat, termasuk sikap Agamis dalam menjalankan tugas, menjaga Keamanan dan ketertiban, memberikan Dedikasi tinggi, menunjukkan Empati kepada masyarakat, menciptakan suasana Damai, serta berupaya dalam pelaksanaan yang Efektif dan Efisien.

Dalam suasana yang akrab, warga masyarakat Desa Gunung Batu juga diberikan kesempatan untuk berbicara secara terbuka. Curhatan, saran, dan aspirasi dari warga diterima dengan penuh perhatian oleh AIPTU Bambang Sugiono. Beberapa masukan dan saran yang diajukan oleh masyarakat akan menjadi bahan pertimbangan bagi kepolisian dalam menyusun program dan langkah-langkah ke depan.

Salah satu poin penting dalam pertemuan ini adalah ajakan dari Bhabinkamtibmas kepada warga Desa Gunung Batu agar turut berperan aktif dalam menjaga keamanan di wilayahnya masing-masing. Dengan semangat gotong royong, masyarakat diajak untuk mengaktifkan kembali program siskamling sebagai langkah preventif dalam mencegah tindak pidana, terutama pencurian. Keterlibatan warga dalam menjaga lingkungan sekitar akan semakin memperkuat kerjasama yang harmonis antara polisi dan masyarakat.

Giat sambang yang dijalankan AIPTU Bambang Sugiono ini tidak hanya membawa keberkahan dalam membina hubungan harmonis antara aparat kepolisian dan warga, tetapi juga menjadi langkah nyata dalam mewujudkan visi "Aa Dede" yang ditanamkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi. Dengan kerja sama yang erat, diharapkan Desa Gunung Batu dapat menjadi contoh bagi wilayah lain dalam menjalankan program keamanan yang inklusif dan berdampak positif.

Demikianlah laporan dari kegiatan sambang yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono di Desa Gunung Batu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Semoga sinergi antara polisi dan masyarakat terus berkembang untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera.